

Ioannis Kalaitzis

-STADTVERORDNETER-

An das Büro
des Stadtverordnetenvorstehers

*Anfrage nach §21 (4) an den Magistrat mit der Bitte um schriftliche
Beantwortung*

1. Wie schätzt der Magistrat die Möglichkeit der Ausgabe von eigenen Anleihen durch die Stadt Rüsselsheim ein?
2. Welches Volumen wäre für die Stadt Rüsselsheim vorstellbar?
3. Welcher Zinssatz wäre nach Einschätzung des Magistrates vorstellbar?
4. Wie hoch wären die Emissionskosten einer solchen Anleihe?
5. Wie schätzen die Städte Dortmund, Essen, Herne, Remscheid, Solingen, Wuppertal aktuell die Ausgabe ihrer Anleihen ein? Welche Erfahrungen haben diese Stadt mit Ausgabe eigener Anleihen gesammelt?
6. Wie schätzt der Magistrat die Möglichkeit der Ausgabe von eigenen Anleihen im Rahmen der kommunalen Zusammenarbeit mit anderen Städten, Gemeinden und Kreisen im Umland ein? Wäre etwa eine „Bürgeranleihe Kreis Groß-Gerau“ aus Sicht des Magistrates denkbar?

Zur weiteren Information:

<http://kommunalwiki.boell.de/index.php/Anleihe>

<http://www.handelsblatt.com/finanzen/maerkte/anleihen/anleihe-sechs-nrw-staedte-sammeln-400-millionen-euroein/9444906.html>

<http://www.zeit.de/2013/44/geldanlage-kommunalanleihen>

Mit freundlichen Grüßen

-Ioannis Kalaitzis-

